



INFORMA

URGENTE: EL ACUERDO EN PELIGRO

Como bien sabéis, el pasado mes de Abril, los tres Sindicatos representativos en el Cuerpo de Bomberos, firmamos el Acuerdo por el que se regulaban nuestras condiciones de trabajo, tras un largo y duro conflicto con la Administración.

Uno de los principales elementos de los textos acordados era, sin duda, un **crecimiento de empleo que garantizaría la operatividad del Servicio**, puesta en riesgo por el gran número de jubilaciones y la hipotética apertura de nuevos Parques.

Bien, pues el caso es que en el trámite de trasladar el texto acordado en el Sector Bomberos, al marco del **Acuerdo General de Funcionarios**, la Administración **propone quitarnos SOBRE LO YA NEGOCIADO Y ACORDADO** un total de 49 plazas de nuevos ingresos, 9 plazas de operador, 8 plazas de Jefe Supervisor, 11 plazas de Jefe de Dotación y la totalidad de las plazas de Jefe de Equipo.

Es vergonzosa esta tomadura de pelo a la negociación Colectiva.

Desde estos momentos **hacemos un llamamiento claro a la reactivación del Conflicto** si el borrador del Acuerdo General de Funcionarios no recoge al pie de la letra, los textos avalados en Abril con la firma del mismísimo **Director General de la Función Pública**.

SEGUIREMOS INFORMANDO

ABCDEFGHIJKLMNÑOPQRS **T** UVWXYZ

“Somos **CSIT** con **T**... que no te confundan”